



Der Männerchor Pfäffikon am Etzel präsentiert sich am Herbstmärt Freyebach.

Bild zvz

Männerchor auf Sängerfang

Obwohl sie sich mitten in der intensiven Vorbereitung auf ihren bevorstehenden Auftritt an der Orgelnacht vom Freitag, 23. Oktober, befinden, lassen es sich die singenden Mannen aus Pfäffikon nicht nehmen, sich am Samstag am Herbstmärt Freyebach mit einem eigenen Stand einer breiten Öffentlichkeit zu zeigen. Ziel ist es, ihr abwechslungsreiches Wirken multimedial den Leuten zu präsentieren. Dem Standbesucher wird dabei anhand von Ton- und Bilddokumenten von diversen Auftritten ein umfassender Einblick in das Vereinsgeschehen geboten.

Im Unterschied zu vielen Männerchören erfreut sich der Chor mit rund 45 Mitgliedern eines intakten und aktiven Vereinslebens. Damit dies auch in Zukunft so bleibt, gehen die Mannen des Männerchors am Etzel am Herbstmärt auf Stimmenbeziehungswiese Sängerfang. «Freude am Singen?» lautet denn auch das Motto, das sich die Pfäffiker Sänger an ihrem Stand wortwörtlich auf die Fahne geschrieben haben. Freunde des Chorgesangs sowie singfreudige Männer sind herzlich willkommen. (*eing*)

www.mc-pfaeffikon.ch